
Protokoll:  
Rm Lehmkühler (SPD) äußert, der Antrag sei ausreichend schriftlich begründet und die 
umfangreichen Anlagen habe man je Fraktion einmal verteilen lassen, damit nicht so viel Papier 
produziert werde. 
Er ergänzt noch, für die SPD-Fraktion sei wichtig, dass die Maßnahme nicht mit großen Kosten 
verbunden sei. Nach entsprechenden Recherchen sei es für die teilnehmenden Kommunen 
kostenfrei. Sollte diese Information falsch sein, dann bitte man bevor man die Angelegenheit auf 
den Weg bringe, darüber informiert zu werden, denn damit wolle man keine zusätzlichen Kosten 
verursachen. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung 
(ST/0027/2011) vor. 
 
Der Antragsteller stimmt der zuvor vorgeschlagenen Vorgehensweise zu. 
 


